

SINOPSIS

Pentingnya komunikasi pemerintah dalam program upaya khusus SIWAB (Sapi Induk Wajib Bunting) disini yakni dilihat dari penyampaian pesannya yang berupa bagaimana strategi untuk meningkatkan produksi daging sapi di Kabupaten Bantul. Dalam hal tersebut adanya komunikasi dari Dinas Pertanian, pangan, kelautan dan perikanan (DPPKP) kepada beberapa kelompok peternak sapi yang terdapat di kabupaten Bantul. Dinas pertanian, pamham, kelautan dan perikanan (DPPKP) kabupaten Bantul memberikan sosialisasi agar jumlah daging di kabupaten Bantul bisa meningkat dan agar sapi di kabupaten Bantul tidak mudah mati. Berdasarkan latar belakang diatas, maka masalah-masalah dalam penelitian ini dapat dirumuskan sebagai berikut “Bagaimana komunikasi Pemerintah Daerah dalam program upaya khusus SIWAB (Sapi Induk Wajib Bunting) di Kabupaten Bantul Tahun 2017”.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang di gunakan adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Objek penelitian dalam penelitian ini adalah DPPKP dan peternak sapi di Kabupaten Bantul. Analisis data yang di gunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Dalam penelitian ini, yang menjadi komunikator adalah DPPKP Kabupaten bantul. Dalam melaksanakan kegiatan program khusus SIWAB, DPPKP melaksanakan dua program utama yaitu optimalisasi IB dan Pemeriksaan reproduksi, dalam melaksanakan program tersebut, DPPKP melakukan sosialisasi langsung kepada peternak yang ada di Kabupaten Bantul, Melakukan sosialisasi melalui media cetak seperti baner, dan pamflet, selain itu melakukan sosialisasi di media elektronik radio. Sosialisasi yang di laksanakan di tujukan kepada peternak sapi yang ada di Kabupaten Bantul, yang mana hasil atau capain dari program tersebut yaitu sapi menjadi sehat, masyarakat mengetahui pentingnya SIWAB, adanya perawatan terhadap sapi sakit. Secara keseluruhan, program SIWAB di Kabupaten Bantul sudah berjalan dengan baik, dibuktikan dengan tanggapan positif dari peternak sapi di Kabupaten Bantul yang menilai bahwa program SIWAB sangat membantu peternak karna pelaksanaannya gratis sehingga memudahkan peternak.

Adapun saran dalam penelitian ini Kepada dinas pertanian, pangan, kelautan dan perikanan lebih giat lagi dalam melaksanakan program upaya khusus siwab dan peternak sapi bisa selalu diperhatikan. Agar bisa memperlancar program upaya khusus siwab dan agar program upaya khusus siwab ini selalu mencapai tujuan, dan kepada peternak sapi agar lebih semangat dalam ikut berpartisipasi untuk mengikuti program upaya khusus siwab supaya dapat mendorong program upaya khusus siwab.

Kata Kunci : Komunikasi, Pemerintahan, Program Upaya Khusus SIWAB (sapi induk wajib bunting).